

ASPIRASI WARGA

Ketua Relawan MRC Ucapkan Selamat dan Sukses Atas Dilantiknya Bupati dan Wakil Bupati Tangerang Terpilih Periode 2025-2030

Sopiyan Hadi - TANGERANG.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 20, 2025 - 22:04



TANGERANG, -Relawan Maesyai Rasyid Center (MRC) Mengucapkan Selamat dan Sukses kepada bapak Drs. H. Moch. Maesyai Rasyid MSi dan Ibu Intan Nurul Hikmah, SE atas dilantiknya sebagai bupati dan wakil bupati Tangerang periode 2025 - 2030

Semoga apa yang menjadi visi dan misi untuk membangun Kabupaten Tangerang ke arah yang lebih baik sesuai apa yang dijanjikan yaitu program keterlanjutan yang baik ditingkatkan dan yang kurang baik diperbaiki sehingga perubahan dalam kemajuan di kabupaten Tangerang nampak dan manfaatnya dapat dirasakan oleh masyarakat kabupaten Tangerang secara luas. Ucap Bobon Gustian ketua MRC

Bobon Gustian menambahkan, dalam visi misi ada 5 pilar program prioritas yaitu yang pertama tata kelola pemerintahan yang tentunya harus pro rakyat dalam kemudahan akses maupun kemudahan dalam pelayanan,

ke Dua perekonomian tentunya hal ini adalah penting dalam meningkatkan tarap ekonomi masyarakat sehingga masyarakat dari berbagai lapisan merasakan hidup yang layak termasuk para petani, nelayan dan pedagang,

ke Tiga, Yaitu kesehatan yang mana tentunya program ini juga sangat diharapkan oleh masyarakat paling tidak kebijakan dan pelayanan yang mempermudah rakyat pelayanan di puskesmas maupun di rumah sakit milik daerah.

ke Empat pendidikan: tentunya ini bagian dari tanggung jawab pemerintah dalam menjaga generasi generasi penerus bangsa jangan sampai himbas dari putus sekolah terjadi tambahan daftar pengangguran dan kemiskinan terjadi makin tinggi di kabupaten Tangerang.

Dan yang ke lima adalah infrastruktur dan lingkungan hidup tentunya ini juga salah satu fokus yang harus menjadi perhatian khusus

Bicara infrastruktur ini sangat penting harus ada inovasi harus dapat perhatian khusus untuk keseimbangan pembangunan seperti gedung sekolah, sarana agama, sarana olah raga dan yang lainnya.

Begitupun masalah lingkungan sering terjadi banjir di beberapa titik dan penumpukan sampah di jalan nasional, kabupaten maupun jalan lingkungan hal ini harus dilakukan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat secara keterlanjutan dalam perubahan perilaku masyarakat dalam menjaga dan melestarikan lingkungan supaya bersih dan asri. Jelas Bobon Gustian

Dalam hal tersebut di atas relawan Maesyal Rasyid Center (MRC) siap mendukung di minta maupun tidak lewat ide dan gagasan untuk pembangunan kabupaten Tangerang ke arah yang lebih baik untuk Tangerang semakin Gemilang, Tutup Bobon Gustian (Spyn)